



La soirée du 30 Mars fût forte sympathique dans une excellente ambiance.....

Nous remercions René, président du comité des fêtes de Croignon ainsi que les membres de l'association de Croignon pour le don qu'ils ont fait à l'association Lucie: 200€.

Nous remercions également Mr Le Maire de Croignon, Jean-frédéric Couso de nous avoir laissé la salle gracieusement et d'être venu pour Lucie...

L'ambiance était au rendez-vous avec la présence du club Amiez, du comité des fêtes d'Arveyres, du comité de Croignon, ainsi que de toutes les personnes venues à cette soirée pour soutenir Lucie dans son combat.

Je tiens à remercier personnellement le président de l'association Lucie: Olivier Arrebot Natout et l'ensemble des membres de l'association Lucie pour tout le travail fourni.....

Nous avons eu un superbe apéro servi par Stéphan Utiel...

Et bien sûr nous n'oublierons pas les deux piliers de cette soirée Mr Ennamouss Hassan pour son merveilleux couscous et le DJ pour cette ambiance de feu....

Cette soirée à permis à l'association Lucie de générer 831€92, cette somme permettra à Lucie de poursuivre ses thérapies à Barcelone.